
PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PEREZ ABELLAN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘ACCESO Y SEGURIDAD AL PABELLÓN DE
DEPORTES DE EL ALBUJÓN’

Han transcurrido diez años de la puesta en marcha de las instalaciones deportivas del
pabellón de El Albujón, que acoge un programa diverso de actividades que cuenta con la
participación  de  aproximadamente  medio  centenar  de  jóvenes  semanalmente.  El
problema radica en que la ubicación de este pabellón presenta graves deficiencias en
accesos y seguridad por la ausencia de iluminación en su zona norte.

Padres de estos usuarios nos han transmitido su preocupación por estas deficiencias,
trasladándonos su inquietud y necesidad de encontrar una solución alternativa aunque
sea puntual y temporal, a pesar de entender que la puerta de acceso norte, punto habitual
de  entrada  a  la  instalación  deportiva,  se  encuentra  en  una  unidad  urbanística  sin
desarrollar.

Estas  carencias  provocan  que  la  franja  de  terreno  existente  entre  el  pabellón  y  las
viviendas más próximas, distantes de unos 300 metros, se encharque en épocas de lluvia
con  su  consiguiente  barrizal.  Además,  otras  de  las  cuestiones  a  corregir  son  la
inexistencia de una plataforma de hormigonado en la puerta de entrada, la falta de un
mínimo acondicionamiento con grava en algunos caminos y sendas de accesos, además
de la necesidad de iluminar la zona exterior con algunos proyectores que facilite la mejor
visibilidad de la franja mencionada.

Con estas medidas puntuales, especialmente urgentes durante el período invernal donde
es mínima la  luz  solar,  los  padres verían  mejorada la  situación  actual  cuando van a
recoger a sus hijos o éstos se dirigen a sus domicilios solos. Del mismo modo, también se
requiere  de  una  actuación  de  mejora  para  facilitar  la  accesibilidad  a  personas  con
movilidad reducida.

Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

 ¿Va a tomar medidas el Gobierno para mejorar la seguridad del pabellón de El
Albujón,  como  reclaman  y  demandan  padres  de  usuarios,  ante  la  falta  de
iluminación y las deficiencias que presentan los accesos de la zona norte de esta
instalación? 



Cartagena, a 14 de enero de 2020

         Fdo. José López Martínez                                          Fdo. Enrique Pérez Abellán
        Concejal-portavoz Grupo municipal MC                             Concejal Grupo municipal MC

               

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA





 






